

PlantaDoce.

Entorno

La afiliación extranjera en sanidad crece un 14,3% en el primer semestre

En junio se registraron 56.779 extranjeros afiliados al sector salud en España. La mayoría de afiliados proceden de países que no pertenecen a la Unión Europea.

PlantaDoce
17 jul 2018 - 10:00

La afiliación extranjera en sanidad crece un 14,3% en el primer semestre

La afiliación extranjera en sanidad se mantiene al alza. El número de trabajadores no españoles afiliados a la Seguridad Social en el sector de las actividades sanitarias se incrementó un 14,3% a cierre del primer semestre de 2018 respecto a junio del año anterior, con más de 56.000 afiliaciones registradas.

Según los datos publicados por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, **el número de afiliados extranjeros en sanidad se situó en el sexto mes del año en 56.779 trabajadores**. Asimismo, el incremento es del 2,87% respecto al mes anterior.

Por lugar de origen, la mayoría de los afiliados extranjeros en sanidad provienen de países de fuera de la Unión Europea, exactamente 36.309 afiliados. El resto, 20.469 afiliados, pertenecen a alguno de los países miembro.

La mayoría de afiliados extranjeros provienen de países de fuera de la Unión Europea, con un total de 36.309 altas

Teniendo en cuenta todos los sectores económicos, **la Seguridad Social ganó 22.497 cotizantes extranjeros en junio, un 1,1% más en relación al mes anterior** y su mejor registro en este mes desde 2007, hasta situar el número de inmigrantes en alta en

PlantaDoce.

2.026.559 ocupados.

Con este aumento, la afiliación de extranjeros a la Seguridad Social encadena cinco meses consecutivos de alzas mensuales después de haber experimentado incrementos de 21.082, 37.639, 56.809 y 73.440 cotizantes en febrero, marzo, abril y mayo, respectivamente.

Por otro lado, las afiliaciones en el sector sanitario representaron en junio el 3,3% del total en el régimen general. Así, esta industria aporta más extranjeros aporta a la Seguridad Social que otras como la de la información y comunicaciones, con un 1,9%; actividades inmobiliarias, con un 0,7%, y agricultura, con un 0,9%.